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平成３０年第９回東海市教育委員会定例会議事録 

 

１ 開催日時        平成３０年９月２７日 

              開会 午後 １時３０分 

              閉会 午後 ２時１５分 

２ 開催場所        ６０３会議室 

 

３ 出席者 

教 育 長          加 藤 千 博 

委  員          秋 田 祉 宏 

委  員          秋 葉 みどり 

委  員          木 原 鈴 江 

委  員          堤   光 彦 

委  員          久 野 友 士 

 

４ 欠席委員          なし 

 

５ 委員以外の出席者       なし 

  

６ 説明のため出席した者 

  副教育長     宗 近 美佐子 

  教育部長          江 口 貴 子 

  次長兼スポーツ課長     西 山 聖 治 

芸術劇場館長        天 木 倫 子 

芸術劇場総監督       安 江 正 也 

学校教育課長        小笠原 尚 一 

学校教育課統括主幹     中 島 達 也 

学校教育課主任指導主事   齋 田 強 一 

学校教育課指導主事     堀    康 次 

教員研修センター所長    明 壁 啓 純 

学校教育課指導主事     中 山 律 子 

給食センター所長      浅 井 春 代 

社会教育課長         田 眞理子 

  文化センター館長      末  裕 代 

中央図書館長        片 岡 紀美子 

  青少年センター所長     金 田 一 則 

芸術劇場管理課長      伊 藤 孝 英 

文化芸術課長        桜 井 正 志 

 

７ 会議書記 

学校教育課統括主任     石 松   勝 

  学校教育課主事       礒 谷 未 来 

 

８ 議事日程          別紙日程のとおり 
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９ 傍聴人           な し 

 

10 協議概要 

 

教育長（加藤 千博） 

  本日は、市民の方の傍聴がありますので、御承知置きくださるようお願いします。 

  ただいまから、平成３０年第９回東海市教育委員会定例会を開会いたします。 

  本日の議事日程については、あらかじめ配付いたしました日程表のとおり進めた

いと思いますので、よろしくお願いいたします。 

これより会議に入ります。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

 日程第１、「前回議事録の承認」を議題といたします。 

平成３０年第８回定例会の議事録についてお諮りいたします。 

本案については、承認することに御異議ありませんか。 

 

（ 「異議なし」の声 ） 

 

教育長（加藤 千博） 

  御異議なしと認めます。よって、「前回議事録の承認」については、承認されま

した。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

 日程第２、「報告」を議題といたします。 

   

教育長（加藤 千博） 

  教育長報告はありません。 

  他に報告のある委員はいらっしゃいますか。 

 

教育長（加藤 千博） 

  ないようですから、これをもって「報告」を終わります。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

  日程第３、承認第１４号、「東海市高横須賀公民館管理員の解職に関する専決処

分の承認について」を議題といたします。社会教育課長から提案理由の説明を求

めます。 

 

社会教育課長  眞理子） 

（資料に基づき説明した） 
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教育長（加藤 千博） 

  これより質疑に入ります。質疑の発言を許します。 

 

教育長（加藤 千博） 

ないようですから、これをもって質疑を終わります。 

  これより採決いたします。お諮りいたします。本案は、原案のとおり承認するこ

とに御異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声） 

 

教育長（加藤 千博） 

  御異議なしと認めます。よって、本案は原案のとおり承認されました。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

日程第４、「その他の報告事項」を議題とします。 

  について、教育部長及び担当課長から順に報告を求めます。 

 

教育部長、学校教育課指導主事、教員研修センター所長、学校給食センター所長、社

会教育課長、文化センター館長 

   （資料に基づき説明した） 

 

教育長（加藤 千博） 

  これより質疑に入ります。質疑の発言を許します。 

 

２番委員（秋葉 みどり） 

  家庭教育講演会等開催事業の結果について、講演の内容が少し偏っていたと感じた

が、講演会の講師や内容はどのような経緯で決定しましたか。来年度は、保護者のニ

ーズを考慮して実施したいとあるが、今後どのようにしていくのか教えてください。 

   

社会教育課長  眞理子） 

  講師の選定は、ＮＰＯ法人側の考えと社会教育課側の考えをすり合わせしながら

講師の選定をしています。今回、ＮＰＯ法人側の意見がここまで傾いていると予測

はしていませんでした。社会教育課側の意見をしっかり伝え講師の選定をしていき

ます。 

 

２番委員（秋葉 みどり） 

  ＰＴＡに要請をかけて参加するので、すり合わせをしっかり行ってください。 

 

４番委員（堤 光彦） 

  教育費決算について、中学校非構造部材整備事業はどんなもので、なぜ翌年度に

繰り越しをしたのか説明をお願いします。 

 

学校教育課統括主幹（中島 達也） 
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  平成２９年度の３月に国の補正予算で補助が採択され、２９年度内に工事が終わ

らないため繰越を行っています。内容は、平洲中学校の体育館の照明等の落下防止

工事、柔剣道場の吊り天井の撤去です。 

 

３番委員（木原 鈴江） 

非常食体験給食について、メニューはアルファ化米だけでなく、缶詰や他のもの

を利用したメニューにしてはどうでしょうか。 

 

給食センター所長（浅井 春代） 

  アルファ化米は市の備蓄の賞味期限が切れる前に有効活用しています。缶に入っ

たパンもありますが、開封時に音が大きいので不適切で、給食の主食としてはそぐ

わないと栄養士が判断しました。備蓄担当課と相談し、使えるものを給食に取り入

れていきます。 

 

教育長（加藤 千博） 

ほかにないようですから、これをもって質疑を終わります。 

──────────────────────── 

 

教育長（加藤 千博） 

  続いて、 について、担当課長から順に報告を求めます。 

 

青少年センター所長、次長、学校教育課長、社会教育課長 

（資料に基づき説明した） 

 

教育長（加藤 千博） 

  これより質疑に入ります。質疑の発言を許します。 

 

５番委員（久野 友士） 

学校プール開放事業の結果について、今年は猛暑だったので午前中だけの開放

でした。今後の熱中症対策や一緒にくる保護者の日陰等を作るなどの対策、子ど

もたちの授業以外に水に触れる機会の提供をお願いします。 

通学路安全推進委員会について、交通標識以外でより安全になる通学路の看板

設置の方法はありますか。 

 

次長（西山 聖治） 

  他市町は学校プール開放を中止しているところもありましたが、東海市はなるべ

く利用出来るよう、午前中のみ開放の対応をしました。中止の基準がないので判

断は難しく教育委員会内で検討しました。日陰の少ないところはパラソルを設置

し数を増やすなどの対応をします。 

 

学校教育課長（小笠原 尚一） 

  各学校で、地域の意見を会議の中で要望として取り上げています。警察は交通上

の規制や標識の対応はしてもらえます。交通防犯課では警察で対応できない看板
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設置の対応はできます。 

 

1番委員（秋田 祉宏） 

東海市文化財調査委員会会議について、大仏調査の内容を教えてください。 

 

社会教育課長(  眞理子) 

  設計図がないので、大仏そのものを測定し、測定値を組み立てて図面に起こして

いく作業を行います。大学の専門家と一緒に、コンクリート巨大構造物の歴史的

価値の視点での調査も行います。 

  この調査は来年度にかけても行う予定です。 

 

教育長（加藤 千博） 

ほかにないようですから、これをもって質疑を終わります。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

その他について、何かありますか。 

 

教育長（加藤 千博） 

ないようですから、これをもって終わります。 

  以上で「報告事項」を終わります。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

 以上をもって、今回定例会に付議された案件の審議は全部終了いたしました。 

  これをもって、平成３０年第９回東海市教育委員会定例会を閉会いたします。 

 


